

Mehr Platz für innovative Schönheitsbehandlungen

Der Facelift- und Brustspezialist Dr. Karl Schuhmann hat seine Düsseldorfer Privatpraxis für Plastische und Ästhetische Chirurgie sowie Handchirurgie mitten ins Herz der Stadt verlegt – und deutlich vergrößert.

Fast 19 Jahre lang war Dr. Karl Schuhmann Chefarzt am Evangelischen Krankenhaus Hattingen. Im Dezember vergangenen Jahres hat er die Klinik mit einem lachenden und einem weinenden Auge verlassen. „Ich habe sehr gern in Hattingen gearbeitet, aber nun ist es an der Zeit, noch einmal etwas Neues zu beginnen“, so der 56-Jährige überzeugt. Bereits seit 2017 lebt der angesehene Mediziner in Düsseldorf, hat in der Landeshauptstadt viele Freunde gewonnen und ist längst ein Teil der Stadtgesellschaft geworden. „Das Leben in Düsseldorf gefällt mir sehr, es macht mir Freude, Veranstaltungen zu besuchen und immer wieder nette Menschen zu treffen“, sagt er. Zudem behandelte er – neben seiner Chefarztstätigkeit – bereits seit sieben Jahren Patientinnen und Patienten in seiner kleinen Düsseldorfer Privatpraxis für Plastische und Ästhetische Chirurgie sowie Handchirurgie. Nun hat Dr. Schuhmann seinen gesamten Lebensmittelpunkt nach Düsseldorf verlegt und in seiner neuen 345 Quadratmeter großen Praxis an der Grabenstraße gleich dreimal so viel Platz für innovative Behandlungen, seien es nun Schönheitsoperationen, minimalinvasive Anti-Aging-Behandlungen oder apparative Kosmetikbehandlungen. Der renommierte Schönheitschirurg hat in den aufwendigen Umbau investiert, um gemeinsam mit seinem hochkompetenten Team seinen Patientinnen und Patienten ein breites Behandlungsspektrum anbieten zu können.

Längst kommen diese übrigens aus ganz Deutschland nach Düsseldorf und lassen sich in der Landeshauptstadt von Dr. Schuhmann behandeln. So ist der Facharzt beispielsweise führend in der Behandlung sogenannter Malar



Der renommierte Schönheitschirurg Dr. Karl Schuhmann hat sich vergrößert und eine neue Praxis an der Grabenstraße eröffnet.

Bags – das sind Schwellungen und Falten über dem Jochbein. „Sie entstehen durch Wasseransammlungen und Fettgewebe oder auch durch ein schwaches Bindegewebe und hängende Augenlidmuskeln“, erklärt er. Je nach Ausprägung, so Dr. Schuhmann weiter, kämen unterschiedliche Behandlungsmöglichkeiten infrage. Auch für das minimalinvasive One-Stitch-Facelifting ist der Experte weit über die Grenzen von NRW hinaus bekannt. Dieses neue Verfahren zur Gesichtstraffung hat er aus den USA mitgebracht und gilt in Deutschland als Pionier für die innovative Methode – mit hervorragenden und nachhaltigen Ergebnissen. Darüber hinaus ist der 56-Jährige als Spezialist für Handchirurgie sehr gefragt und gehört seit Jahren zu den Besten dieses Fachgebiets.

Für seine neue Praxis plant Dr. Schuhmann demnächst eine Erweiterung des Ärzteteams, die perspektivisch in eine Partnerschaft münden kann. Nun freut er sich aber erst einmal darauf, möglichst viele Patientinnen und Patienten in seinen modernen neuen Praxisräumen im Herzen der Stadt zu begrüßen.



Privatpraxis für Plastische/Ästhetische Chirurgie und Handchirurgie
 Dr. med. Karl Schuhmann
 Grabenstraße 17 | 40213 Düsseldorf
 Tel. 0211 87598360 | www.dr-schuhmann.de